



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce **UNION**

DRAME

L'embardée d'un pick-up a fait deux morts jeudi, au PK 68, sur la Nationale 1 : le conducteur - un soldat de l'armée de l'air - et une passagère. Il s'agit du deuxième drame de la route en moins d'une semaine. Lundi, une collision avait en effet coûté la vie à cinq personnes entre Mitzic et Oyem.

Page 6

RELIGION

Mgr Ephrem Ndjoni, 49 ans, vient d'être nommé par le pape François évêque de Franceville, diocèse qui en était privé depuis l'élevation aux hautes fonctions d'archevêque de Libreville de Mgr Jean Patrick Iba-Ba, en mars 2020. Natif de Moanda, le prélat est titulaire d'un doctorat en théologie.

Page 6

QUI A LA TÊTE DE L'EEG ?

L'ÉLECTION du nouveau président de l'Église évangélique du Gabon (EEG), point d'orgue du synode qui se tenait cette semaine, a lieu ce samedi. Elle voit s'affronter six candidats : les révérends Dr Pépin Nguema-Essono, Clément Obame Mezui (qui a déjà dirigé l'église de 2006 à 2010), Samuel Mezui m'Assoumou, Louis-Sylvain Allogo-Engo, Francis Omvane Afougou et Thierry Ndong Nang. Avec une ambition commune : une meilleure gouvernance de l'EEG.

Page 2



Photo: DR

POUR MOI QUOI...

On dit chez nous que "lorsqu'on fait une chute, on ne regarde pas là où on est tombé mais la cause lointaine".

Il en est ainsi de la tragédie sur l'axe Oyem-Mitzic qui a coûté la vie à 5 compatriotes. C'est facile de désigner en moins de 24 heures celui qui en est l'auteur tout en taisant les raisons à l'origine du drame. On comprend...

Mais que gagne-t-on à tourner autour d'un pot vide? On le sait, la période des grandes vacances scolaires est synonyme des grands mouvements vers le pays profond. On s'y rend pour se ressourcer, découvrir nos us et coutumes, et chercher nos racines. Sachant cela, qu'a-t-on fait pour mettre à disposition des voies "correctes" entre les villes et les villages? Et dire que notre Premier grand quotidien s'en préoccupe en rendant compte souvent de l'état de tous nos axes routiers qui sont pour la plupart dans un état piteux. À quoi ça sert de désigner un "coupable" du drame de Mbounaneville? Est-on si myope pour voir qu'on en demande trop à ces axes routiers trop sollicités par rapport à leur qualité? Et puis, la sécurité routière qui crie haro sur l'un des conducteurs impliqué dans cet accident, qu'a-t-elle entrepris en amont pour discipliner les fous du volant? Aucune campagne de sensibilisation des usagers de la route cette année. Alors, un peu de discrétion. Surtout en ce moment où les familles pleurent encore leurs morts...

Mieux vaut tard que jamais. On dit quoi et on fait comment maintenant pour éviter au pays d'autres tragédies?

...MAKAYA



PROMO MOOV MONEY

Jusqu'au 31 août

BONUS VOIX & SMS

50% BONUS

Tapez *555*4#

sur les

Heures Liberté	SMS Mania	Forfaits MAX
----------------	-----------	--------------



Gabon Telecom